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Aos  vinte e seis dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 
dezesseis horas e trinta minutos, reuniram-se em primeira convocação, os membros 
do Conselho Municipal de Turismo de Jahu – COMTUR –   nas dependências do 
prédio da Estação do Som (antiga Estação Ferroviária de Jahu), situada à Rua 
Prefeito Francisco Toledo Arruda, nº 349, conforme Lista de Presença, parte 
integrante desta ATA, sob comando da Presidente em exercício, que deu início 
colocando em discussão a ATA da reunião anterior, a qual após lida,  foi aprovada 
por unanimidade de votos, sem reservas ou ressalvas.  Em seguida, foi apresentada 
a ordem do dia com a seguinte pauta:  
 
1º - Participação na Feira do Empreendedor 2024; 

2º - Outros assuntos de interesse do grupo 

Aberta a palavra pela Presidente Madalena Bianco, que agradeceu a presença de 

todos, e iniciou a reunião com a primeira pauta, sobre a Participação  do 

Município de Jahu na Feira do Empreendedor 2024, programada para acontecer 

entre os dias 11 a 14 de Outubro, na cidade de São Paulo, evento onde 

participarão em torno de 1000 expositores, empreendedores e representantes de 

diversos seguimentos, bem como representações de municípios,  e a Prefeitura 

de Jahu terá, pela primeira vez, terá um estande próprio, demonstrando as 

potencialidades empreendedoras e turísticas. Assim exposto esse importante 

evento, o grupo decidiu por apoiar e elaborar  um conjunto de brindes e propostas 

de apresentação para atrair visitantes ao estande, bem como à cidade de Jahu. 

Foi sugerido, inclusive, o apoio de hotéis, bares, restaurantes, comercio local, para 

a realização de um sorteio diário durante a feira, cujo visitante, após um cadastro, 

estaria concorrendo a uma viagem a Jahu, com direito a hospedagem, 

alimentação e vale compras no centro comercial e território do calçado. Definidas 

as parcerias e apoio dentre os membros do conselho,  os conselheiros presentes  

se organizaram para a coleta de brindes. Dentre as sugestões definidas para uma 

boa apresentação da cidade, houve a adesão de membros dos setores calçadista, 

hoteleiro, restaurantes, comércio local, que auxiliaram com  brindes diversos, 

como exemplo  confecção de  chaveirinhos, distribuição de  canetas, produtos 

para degustação, decoração e plotagem do estande, ainda, a  apresentação da 

Capital do Calçado Feminino e demonstração de artesanato produzido com o 

retalho do couro descartado pelas industrias calçadistas, na proposta de 

sustentabilidade e utilização consciente do material. Com o  apoio de empresários, 

os membros participantes optaram por confeccionar sacolas com a logomarca da 

Capital do Calçado Feminino, no intuito de contemplar os visitantes do estande 

presenteando-os com a sacola, folheteria e brindes arrecadados. Definidos os 



itens de apresentação e o apoio do Conselho de Turismo à Feira do 

Empreendedor, o grupo seguiu com outros assuntos de interesse, onde o 

conselheiro Deubles explicou aos presentes sobre o questionamento levantado 

pelos representantes do setor calçadista da cidade da decisão do Hidroavião ser 

o monumento principal a ser instalado na entrada para a cidade, no início da 

avenida Ana Claudina. Os representantes calçadistas sugeriram a instalação do 

calçado como monumento neste portal, por estar próximo ao Território do 

Calçado. No esclarecimento da prioridade ao Hidroavião, foi relatado a 

importância histórica do feito e da referência ao aviador João Ribeiro de Barros, 

herói nacional, e ainda, sendo o local, acesso à  Rodovia Comandante João 

Ribeiro de Barros, justificando a melhor escolha.  Deubles esclareceu que  existem 

trâmites legais que devem ser seguidos e  falou sobre as dificuldades burocráticas 

para alteração de projeto aprovado há anos e  que é obra executada com recursos 

do Governo do Estado, que deve ser cumprida conforme aprovado. Nada mais 

havendo a tratar, lavrou-se a presente Ata referente ao Conselho Municipal de 

Turismo de Jahu que, após lida e aprovada, foi assinada pela  Presidente do 

COMTUR JAHU.  

 

 

 

Maria Madalena Bianco Rossatti 
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